

## Capitanes

### (21-10-2024).- Eduardo Jaramillo...

Es el nuevo Market Head para Ecolab México, que tiene 67 años en el mercado nacional en soluciones de agua, limpieza higiene y desinfección para más de 40 industrias. La firma cuenta con tres plantas ubicadas en Lerma, Cuautitlán Izcalli y Monterrey. A nivel global, opera en 170 países y vende 15 mil millones de dólares anuales.

## Nuevo fichaje

Citibanamex, que encabeza Manuel Romo, concretó una nueva contratación en su equipo de directores. Se trata de Francisco Leyva, quien será el director corporativo de Operaciones y Tecnología, cargo que será efectivo a partir del 4 de noviembre próximo.

Leyva encabezará los trabajos para transformar el modelo de infraestructura tecnológica de Banamex, así como la arquitectura tecnológica que permita modernizar la operación del grupo. Además, estará a cargo de habilitar la estrategia de negocio y mejorar la experiencia de sus clientes.

El nuevo directivo es experto en tecnologías de la información, transformación, datos y operaciones, además de contar con amplia experiencia internacional en transformaciones tecnológicas, digitales, de procesos de negocio y culturales en la industria de servicios financieros.

Anteriormente, desempeñó distintos cargos directivos en BBVA México, donde tuvo un rol clave en su exitosa transformación digital, incluyendo el core bancario y la experiencia del cliente.

Apenas en agosto pasado, Citibanamex anunció la reincorporación de Patricio Diez de Bonilla como nuevo director de Finanzas, quien ya trabaja en el desarrollo y supervisión del plan financiero de la organización.

## Liderazgo inmobiliario

Como se sabe, Fibra Prologis ha adquirido la mayoría de los CBFIs de Terrafina, la cual representa el 77.14 por ciento de los certificados en circulación.

Esta adquisición consolida la posición de Fibra Prologis como la empresa líder en el sector inmobiliario industrial de México.

Héctor Ibarzabal, CEO de Fibra Prologis, ha sostenido que este es un gran paso en el sector.

"Es un hito importante que demuestra nuestro compromiso con el mercado inmobiliario industrial mexicano", ha comentado Ibarzabal.

Armando Fregoso, Presidente de Prologis para América Latina, también ha establecido que en la medida en que se integren esos activos de alta calidad con el tiempo, estarán comprometidos en aprovechar capacidades de liderazgo operativo en el dinámico mercado inmobiliario industrial del País.

## Consolidación fintech

Ya corre el último trimestre del año y analistas del sector financiero anticipan que para 2025 habrá una consolidación del ecosistema fintech en México.

Moody's presentó sus proyecciones del sector fintech para el próximo año y espera una mayor convivencia entre los modelos financieros innovadores y los de jugadores tradicionales de la banca

que se encuentran altamente digitalizados.

Lo anterior se suma a la iniciativa de algunas fintechs, gremio representado por Felipe Vallejo, de buscar licencias bancarias, lo cual se anticipa que será positivo para incrementar el desarrollo del sistema financiero en el País.

El marco regulatorio de la banca protegerá a los depositantes que han venido canalizando significativos recursos a aquellas fintechs que tienen permitido captar en México.

En los últimos tres años los mayores jugadores fintech que dan crédito en el País han optado por adquirir una licencia regulada bajo la figura de Sociedades Financieras Populares (Sofipos), lo que les permite no sólo prestar, sino también captar depósitos del público general.

Las fintechs que dan préstamos han tratado de diferenciarse con tasas atractivas, mejor experiencia para los usuarios y productos innovadores, pero al mismo tiempo la Asociación de Bancos de México (ABM), cuyo presidente es Julio Carranza, ya tiene también avances e inversiones importantes en materia de digitalización.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-10-21/op280549>

Fecha de publicación: 21-10-2024